

Verifikasi Rampung, Calon Ketum KONI Sumbar Dipastikan Dua Nama

Afrizal - PADANG.XPRESS.CO.ID

Jun 10, 2022 - 16:40



PADANG, - Tim Penjaringan dan Penyaringan (TPP) baka calon Ketua Umum KONI Sumatera Barat (Sumbar), telah mengantongi berkas pendaftaran dua bakal calon Ketua Umum KONI Sumbar, yang mengembalikan berkas pendaftaran dan persyaratan surat dukungan dari cabang olahraga dan KONI kota dan kabupaten.

Ketua TIM TPP KONI Sumbar Defri Nasli mengatakan, sudah ada hasil verifikasi yang dilakukan dan hari ini akan dilaporkan kepada Plt Ketum KONI Sumbar pada Jumat ini.

“Alhamdulillah pada verifikasi sudah dilakukan hingga Kamis malam dan hari ini akan dilaporkan sesuai jadwal yang ada,” kata dia, di Padang, Jumat (10/6/2022).

TPP sendiri menerima berkas dokumen dari dua calon yang mendaftarkan diri sebagai bakal calon Ketum KONI Sumbar yakni Ronny Pahlawan dan Syafrizal Bakhtiar.

Keduanya sama mengembalikan dokumen pada saat terakhir batas waktu pengembalian dokumen yakni Selasa (7/6/2022) malam dan dari empat bakal calon yang mengambil formulir yakni Laksamana (purn) Hargianto, Syafrizal Bakhtiar, Plt KONI Sumbar Hamdanus dan Ronny Azwar Anas.

Akhirnya hanya dua calon yang mengembalikan berkas dokumen syarat pendaftaran kepada TPP KONI Sumbar hingga jadwal pengembalian ditutup pada Selasa (7/6) pukul 21.00 WIB. Setelah penutupan, TPP memberikan kesempatan perbaikan dokumen kepada kedua calon pada Rabu (8/6/2022).

Lalu pada Kamis (9/6) TPP melakukan verifikasi data kelengkapan pendaftaran dan dokumen dukungan dari Pengprov cabang olahraga dan pengurus KONI kota dan Kabupaten. Setiap bakal calon harus memiliki dukungan minimal 30 persen dari total Pengprov cabang yang terdaftar di KONI Sumbar dan surat dukungan 30 persen dari total pengurus KONI kota dan kabupaten yang ada di Sumbar.

Sesuai jadwal, pada Sabtu (11/6/2022) TPP memberitahukan kepada bakal calon Ketum KONI Sumbar hasil kerja yang dilakukan oleh Tim Penjaringan dan Penyaringan Ketum KONI Sumbar. TPP juga memberikan undangan kepada bakal calon yang memenuhi syarat untuk hadir dalam acara Musyawarah Olahraga Provinsi Luar Biasa (Musorprovlub).

TPP juga akan melaporkan hasil kerja mereka kepada peserta Musorprovlub KONI Sumbar yang digelar pada Kamis 16 Juni 2022 yang akan digelar di salah satu hotel di Kota Padang.**)